



## **VISIÓN FINANCIERA DE LOS ESTUDIANTES DE LA DIVISIÓN DE CIENCIAS ECONÓMICO-ADMINISTRATIVAS DEL CENTRO UNIVERSITARIO DE LA CIÉNEGA**

Jesús Alberto Peña Martínez<sup>1</sup>, Luz María Galán Briseño<sup>2</sup> y Guadalupe Torres Villanueva<sup>3</sup>

1 U DE G, 2 Centro Universitario de la Ciénega, Universidad de Guadalajara, 3 CUCIENEGA Universidad de Guadalajara. jealpema27@gmail.com

Debido a que el dinero es escaso y limitado resulta indispensable planear y cuidar nuestros gastos con la finalidad de evitar una catástrofe financiera, los errores financieros son causados debido a que las personas no saben exactamente lo que realmente es indispensable para ellos en la vida.

En el manejo apropiado de las finanzas personales juega un papel muy importante, el tener definidos deseos, necesidades y prioridades; la mercadotecnia tiene como propósito despertar precisamente los deseos, lo cual conlleva a sacrificar las necesidades y prioridades, sin embargo, cuando se tienen perfectamente identificadas las prioridades se destina una parte del dinero a éstas y de este modo se acerta en el manejo adecuado del dinero.

El objetivo de la presente investigación es mostrar la percepción de los estudiantes referente a los modos en que llevan sus finanzas, conocer su plan de vida y su relación con la obtención y aplicación de sus recursos financieros, con el propósito de proporcionar instrumentos para coadyuvar en la estabilidad financiera.

En el presente trabajo se utilizó la investigación documental y de campo, las técnicas de investigación cuantitativa y cualitativa, así como el uso del muestreo probabilístico aleatorio simple, se apoyó en un cuestionario para la recolección de la información.

Entre los principales resultados detectamos que la mayoría de los estudiantes no tienen un control adecuado en el manejo de sus finanzas, lo cual repercute en su situación económica actual y futura, encontramos que no están preparados para afrontar situaciones venideras que serán inevitables y carecen de una fuente de ingresos segura.

Las conclusiones resaltan la gravedad de la situación al tratarse de estudiantes de las ciencias económico-administrativas, luego entonces, urge que las autoridades implementen programas para mejorar las habilidades de una adecuada práctica de las finanzas personales.